

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU Sanse propone al Ayuntamiento un homenaje al Alcalde Republicano Manuel Mateo López

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de abril de 2014

IU Sanse propone al Ayuntamiento un homenaje al Alcalde Republicano Manuel Mateo López.

La moción a presentar el próximo Pleno por Izquierda Unida, nace de la voluntad de una asociación de nuestro municipio, Ateneo Republicano de Sanse, con la intención de restablecer un trocito de memoria en nuestro municipio y de reparar en lo posible la injusticia que se hizo con un Alcalde, con un hombre inocente y con una familia de trabajadores y trabajadoras.

Manuel Mateo López, fue Alcalde de nuestro pueblo desde el 1 de abril de 1937 hasta abril de 1938. Esa fue la causa de su encarcelamiento el 30 de marzo de 1939, en las dependencias de la Guardia Civil del municipio de Colmenar Viejo y fue juzgado y condenado a muerte por haber sido Alcalde Republicano, el 22 de octubre de 1939 fue asesinado. Por paradojas del destino, al día siguiente llegó su indulto.

En la moción solicitamos que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes permita la colocación de una placa homenaje haciendo distinción del que fuera nuestro Alcalde D. Manuel Mateo López, en la calle del municipio que lleva su nombre.

Área de Comunicación